

NOTA DE PRENSA

TPA estrena “El parque humano”, un documental sobre los Picos de Europa dirigido por Tom Fernández

Xixón, 4 de febrero de 2019

TPA estrenará mañana martes, a las 22:15, “El Parque humano”, un documental sobre los Picos de Europa producido por la radiotelevisión pública asturiana y dirigido por el cineasta asturiano Tom Fernández.

El documental, realizado con motivo del centenario del Parque Nacional de los Picos de Europa, muestra la belleza y la majestuosidad del paisaje y la naturaleza de este emblemático espacio natural, sin olvidarse del paisanaje. A través de los testimonios de las mujeres y hombres que viven y trabajan en el parque en diversos oficios descubriremos y entenderemos mejor cómo es la vida de las personas que trabajan y moldean ese paisaje y que son los herederos de las mujeres y hombres que ya hicieron lo mismo durante los últimos cinco mil años.

El pasado año, el Principado de Asturias llevó a cabo la conmemoración de las tres efemérides vinculadas al Real Sitio que han coincidido este año: los 1.300 años de los orígenes del reino de Asturias, el siglo de la declaración del Parque Nacional de la Montaña de Covadonga y el centenario de la coronación canónica de la Virgen.

Entre las diversas actividades a realizar, se consideró oportuna la realización, por parte de RTPA, de sendos documentales, sobre el centenario de la creación del Parque Nacional de la Montaña de Covadonga, el primero de ellos, y sobre los orígenes del Reino de Asturias el segundo.

Tras recibir el encargo del Principado, la radiotelevisión pública asturiana decidió encargar la dirección del documental a un profesional relevante del audiovisual asturiano. No resultó difícil pensar en Tom Fernández para ese papel. El director de *La torre de Suso* y *¿Para qué sirve un oso?*, entre otros filmes, decidió aparcar durante un tiempo sus proyectos de ficción audiovisual, y aceptó el reto que se le planteaba.

El documental sobre el centenario del parque natural, “El parque humano”, tiene una duración aproximada de una hora, y ha sido grabado en formato de Alta Definición 4K. Incluye espectaculares imágenes de ese singular espacio natural que son los Picos de Europa, y ello en diferentes estaciones y desde distintas perspectivas.

Pastores y campesinos, historiadores, biólogos, geólogos, botánicos y otros especialistas, analizan en el documental aspectos muy diversos de la naturaleza y vida en los Picos de Europa.

El documental sobre el centenario del Parque Nacional de los Picos de Europa quiere mostrar, en efecto toda la belleza y majestuosidad de la naturaleza del parque. Pero es también, de algún modo, un homenaje a quienes allí viven, y a quienes sienten como suyo ese incomparable paisaje.